

## Kapolsek Tukdana Silaturahmi Kamtibmas Dengan Ketua MWC NU Bangodua

Indramayu - [INDRAMAYU.JENDELAINDONESIA.COM](http://INDRAMAYU.JENDELAINDONESIA.COM)

Jul 20, 2023 - 21:01



*Kapolsek Tukdana Silaturahmi Kamtibmas Dengan Ketua MWC NU Bangodua*

Indramayu,- Dalam upaya untuk memperkuat hubungan dan meningkatkan sinergi dengan tokoh agama di wilayahnya, Kapolsek Tukdana, AKP Iwa Mashadi, S.H.,M.H, melakukan kegiatan silaturahmi dengan Ketua MWC

Nahdlatul Ulama (NU) Bangodua, Kabupaten Indramayu, Kamis (20/07/2023) kemarin.

Kapolsek Tukdana dan rombongan tiba di Kantor MWC NU Bangodua di Desa Malangsari, Kecamatan Bangodua, Kabupaten Indramayu, dengan diiringi sambutan hangat dari Ketua MWC NU, Bapak Juwahir.

Dalam suasana yang penuh keakraban, Kapolsek Tukdana menyampaikan salam dan berdialog dengan Ketua MWC NU tentang berbagai isu keamanan dan kondisi sosial di wilayah hukum Polsek Tukdana, umumnya Kabupaten Indramayu.

Kapolsek Tukdana, AKP Iwa Mashadi mengatakan kegiatan silaturahmi ini bertujuan untuk mempererat tali persaudaraan serta menjalin kerjasama yang harmonis dalam menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan masyarakat.

"Kegiatan silaturahmi ini merupakan bentuk komitmen kami dalam menjalin kerjasama yang erat dengan tokoh agama, khususnya di MWC NU Bangodua. Kami ingin menciptakan kerjasama yang sinergis dalam menjaga keamanan dan ketertiban wilayah serta membangun kepercayaan antara kepolisian dan masyarakat," ungkap AKP Iwa Mashadi, Jumat (21/07/2023).

Selain membahas isu-isu keamanan, dalam pertemuan tersebut juga dilakukan diskusi mengenai program-program bersama yang dapat dilakukan untuk meningkatkan kesejahteraan masyarakat, memperkuat nilai-nilai keagamaan, serta mendukung kegiatan sosial dan kemasyarakatan yang positif. Ketua MWC NU Bangodua, Bapak Juwahir menyambut baik kunjungan dari Kapolsek Tukdana.

"Kami berterima kasih atas kehadiran dan perhatian dari pihak kepolisian. Kerjasama yang baik dengan aparat keamanan sangat penting dalam menciptakan kondisi yang aman dan kondusif bagi seluruh warga masyarakat," tuturnya.

Ia menyampaikan bahwa kegiatan silaturahmi ini menjadi momen penting untuk menjalin kedekatan dan membuka ruang dialog antara kepolisian dan tokoh agama, sehingga informasi dan aspirasi dari masyarakat dapat lebih mudah tersampaikan dan ditindaklanjuti.

"Sinergi yang baik antara aparat keamanan dan tokoh agama juga diharapkan dapat mendorong partisipasi aktif masyarakat dalam menjaga ketertiban dan menjalankan kehidupan beragama yang toleran dan harmonis." Ujarnya.

Sementara, Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kasubsi PIDM Humas Polres Indramayu, IPDA Tasim memberikan apresiasi atas inisiatif Kapolsek Tukdana dalam melakukan kegiatan silaturahmi dengan Ketua MWC NU Bangodua.

"Kami mendukung sepenuhnya langkah-langkah kolaboratif yang dapat memperkuat hubungan antara kepolisian dengan tokoh agama di wilayah hukum kami. Sinergi ini akan berdampak positif bagi keamanan dan kesejahteraan masyarakat," kata IPDA Tasim kepada awak media.